



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Cooperadora del Hospital Zonal "Ramón Carrillo" de San Carlos de Bariloche reimpulsó el viejo proyecto para construir un hospital complejidad 4 que cubra la demanda de los barrios del Alto de Bariloche.

El proyecto había sido anunciado en 2004 pero la falta de respaldo de las autoridades de Salud y las exigencias municipales demoraron su ejecución.

Ahora volvieron a reimpulsar con fuerza el proyecto que fue presentado en la Secretaría de Planeamiento y en la última visita de la Ministra de Salud de la Provincia Dra. Cristina Uría, la funcionaria se comprometió a elevar la propuesta al gobernador y otorgar una respuesta en corto plazo.

La obra consta de más de 2000 m<sup>2</sup> y sería emplazada en terrenos cedidos por la Cooperativa Quimey Hue, ubicado en Pasaje Gutiérrez y la ruta 258. Según el proyecto sería un hospital público complejidad 4 con 50 camas de internación, sala de neonatología, sala de parto, quirófano y consultorios.

La iniciativa sería solventada con fondos de la cooperadora que el último año brindó una ayuda económica importante para el funcionamiento del hospital en materia de medicamentos, insumos, incorporación de camas de internación y equipamiento.

Las juntas vecinales de los barrios Altos de Bariloche respaldan esta iniciativa y el 19 de junio pasado se agruparon para remitir una nota de apoyo al proyecto del denominado "hospitalito".

Los barrios remarcan la posibilidad de "descomprimir" el hospital zonal a través de un nuevo hospital de menor complejidad siendo de gestión pública y gratuita para los vecinos.

El proyecto está presentado en la Secretaría de Planeamiento y se requiere que la Municipalidad autorice el uso de la tierra cedida por la cooperativa Quimey Hue para su destino como establecimiento de salud.

La propuesta tiene el visto bueno del actual intendente de Bariloche quien participó de una reunión con las juntas vecinales para analizar este tema y compartió la premisa de la necesidad de un hospital en los barrios alejados del centro.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

El proyecto del hospital en el barrio Quimey Hue fue presentado en público en 2004 con la intención de concluir su construcción en noviembre de 2005.

La demora se centró básicamente en la reticencia de las autoridades sanitarias provinciales y locales de contar con un segundo hospital en la ciudad y desdoblamiento de fondos. El Ministerio de Salud debería aportar el personal (profesionales, enfermeras y auxiliares) y el presupuesto para su funcionamiento.

Por ello:

**Autor:** Osvaldo Enrique Muenza.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
COMUNICA**

**Artículo 1°.-** Al Poder Ejecutivo, Ministerio de Salud, la necesidad de acompañar a la Cooperadora del Hospital de San Carlos Bariloche en la iniciativa de construir a su cargo un hospital que cubra la demanda de los barrios del Alto de Bariloche, asumiendo el compromiso de aportar el personal y el presupuesto para su funcionamiento.

**Artículo 2°.-** De forma.